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良かったことを挙

げた参加者が多く

見られました 

研修として物足

りなさを感じた

方が一定数いた

ものの、残念と

感じたことは少

なかった様子で

した。 



 

 

 

負担感としてはほどほどであった

様子です。 

学生のみでの競技会運営ができるまでには、

更に経験が必要でしょうか。 

開催したい、という意見が多く寄せられました。 

次年度開催については、多くの視点から検討したいと思います。 

１：負担無し ～ ５：負担大 

１：不可能 ～ ５：大いに可能 



 

 

 

 

ＩＤ７以降は「特になし」と回答 

他大学と同様に栃木

県でも実施した方が

良い、と回答した方

も一定数いました。

今後検討します。 

たいへん失礼しました。 


